

令和4年 樹の花 やまぼうし通信 4月号

桜の花も見ごろを迎え、色とりどりの花に蝶々が忙しそうに飛び交う季節を迎えました。日中は暖かく過ごしやすい日が多くなりましたが、寒暖差の激しい時期でもありますので、体調管理には十分に気を付けながら過ごしましょう。



お花見

晴れた日の午後に、敷島公園にお花見に行ってきました。
暖かい日差しの中で桜を眺めながらおやつを召し上がっていました。



この日に参加できなたった方は、別の日程で参加して頂くこととなっています。そのご様子は次月号でお知らせいたします。

今後の予定

- ・やなぎさわFCL往診日

4月20日

- ・各受診日

4月第3週～4週を予定しています。

施設からのお知らせ

令和4年4月

ラポール前橋合同会社

サテライト型小規模多機能 樹の花やまぼうし

ご利用者様の3回目のコロナワクチン接種を無事に終了いたしましたが、
対面での面会はもうしばらくお控えいただきますようご理解・ご協力のほど
よろしくお願ひいたします。

今後も、今まで同様に手洗い・うがい・アルコールでの消毒を継続して
行い、感染症対策を徹底いたします。